

にこにこ2020

NO. 20

「夢・笑顔・元気」そして「あいさつ」があふれる幡羅小学校



運動会無事に終了！！

子供たちが楽しみにしていた運動会を先日無事に終わることができました。入学して初めての運動会がこのような形ではありますが、実施できたこと、とてもうれしく思います。新しいお友達と力を合わせて最後まで頑張ったことに変わりはありません。子供たちの心に残る一日になったことと思います。保護者の方には、成長した姿をお見せすることができませんでしたので、ほんの一部ではありますが、写真を載せさせていただきます。お子さんと話しながらご覧いただければと思います。

1. 開会式



せいかつがきれいです！！



はじめのことば



しっかり体操しました。



司会

2. 玉入れ



1組がんばれ！



2組いいぞ！！



3組その調子！



いけいけ！女子！女子！！かごをめがけて夢中で投げました。1分間があっという間です。

3. だるまはこびルー



4人ずつ、力を合わせてだるまを運びました。カラーコーンを回るのも難しいです。一生懸命最後まで走り切りました！！カッコいい1年生の姿に感動しました。



4. ダンス「ドラえもん」



かわいいポーズがたくさん。音楽に合わせてノリノリで踊りました。楽しそうに踊る姿になぜか胸がジーンと熱くなった担任でした。

5. 閉会式



感想発表



おわりのことば



♪お手伝いいただいた先生♪

